



WILLIAMS family

Noviembre 2025



Queridos Pastores y Guerreros de Oración,

Tras dos meses de recuperación incluyendo tres hospitalizaciones, nuestro mecánico finalmente pudo retomar las inspecciones de la avioneta. Gracias por orar por él. El ha completado las inspecciones y se han corregido todas las irregularidades. Ahora estamos inmersos con todos los documentos que se necesitan. Hay mucho más papeleo del que esperaba, pero eso es lo que pasa cuando el gobierno interviene. Casi no hacen diferencia entre nuestro avión y un avión comercial en cuanto al proceso de reparación e informes. Creo que ya hemos completado la mitad del papeleo. Hemos estado esperando a que se finalice el registro, debe estar listo antes de poder presentar la documentación. El departamento de registro de aeronaves ha estado muy lento últimamente. ACTUALIZACIÓN: Acabo de recibir noticias de la FAA de que el registro ya está en trámite. Por fin podemos empezar a presentar la documentación y pronto podremos volar.

Hemos recibido nuestro contenedor y estamos empezando a empacar las cosas que enviaremos a Ecuador. Hemos tenido la gran bendición de haber recibido muchas de las cosas que necesitaremos en el campo. Poder llevar todas las herramientas necesarias para el mantenimiento del avión también es una gran bendición. Estamos listos para comenzar el proceso para obtener nuestras visas ecuatorianas. El siguiente paso es contratar una empresa de transporte que nos guíe con las normas y regulaciones sobre lo que podemos llevar y luego enviar el contenedor.

He recibido varias preguntas sobre los reportados problemas de violencia que han estado ocurriendo en Ecuador. El nuevo presidente de Ecuador se opone firmemente a los carteles de la droga. Desde la pandemia, los carteles han intentado apoderarse de todas las bandas y ciudades portuarias para controlar los puertos y usarlos para transportar su droga. Esto ha llevado a Ecuador a declarar oficialmente la guerra contra los carteles. Ha habido varios asesinatos contra opositores políticos que se han declarado estar en contra de los carteles. Dado que casi toda esta actividad se concentra en las ciudades portuarias, esperamos pocas o ninguna complicaciones en la selva. Sin embargo, lo que hemos visto es una desconfianza generalizada hacia todos los mexicanos. Esto se debe a que los carteles que están invadiendo son de México. Dado que nuestro amigo, el pastor Gallo, es mexicano, creemos que esta es la razón por la que no ha podido obtener la aprobación final de la pista. Esto significa que volveremos a nuestro plan original de tener el avión como base en el aeropuerto de Macas hasta que podamos resolver los impedimentos en nuestra propia instalación. Ya tenemos un hangar asegurado en Macas para el avión y también tendremos acceso a mecánicos.

En las últimas semanas conocimos a un joven llamado Elliott mientras ganaba almas. Estaba cortando el césped, pero feliz de tomarse un descanso para escuchar el Evangelio, decidió confiar en Cristo como su salvador. Hace un par de semanas, nos encontramos con Marcus, quien estaba limpiando su garaje. Él también estuvo dispuesto a escuchar y decidió poner su fe en Jesucristo. ¡Es una bendición el haber encontrado a estos hombres con un corazón abierto y dispuestos a recibir el mensaje de salvación!

Gracias por orar fielmente por nosotros y permitir que Dios lo use para ayudar a proveer para este ministerio.

¡Dios les bendiga!

Chris e Irene Williams

CONTACT INFORMATION

Chris Williams
chris.williams@fbmi.org
 219.226.3330 | 1.593.098.458.8869
fbmi.org/missionary/williams

MAILING ADDRESS

Chris Williams
 507 State Street
 Hammond, IN 46320



MISSIONS AGENCY

Fundamental Baptist Missions International
 507 State Street
 Hammond, IN 46320
fbmi.org | 219.228.2850

SENDING CHURCH

First Baptist Church
 219.932.0711
fbchammond.com